

Landtagswahl am 8. Oktober 2023

Für die ausgezeichnete Mitwirkung bei der Vorbereitung und Durchführung der hessischen Landtagswahl bedanken wir uns bei den ehrenamtlichen Mitgliedern der Wahlvorstände sowie bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung.

Die Durchführung am Wahltag mit der anschließenden Auszählung und der Ermittlung der vorläufigen amtlichen Wahlergebnisse ist immer eine spannende Aufgabe.

Das dies so reibungslos gelungen ist, ist auch auf das hervorragende Zusammenwirken aller Beteiligten zurückzuführen. Für die geleistete Unterstützung und das mitgebrachte Engagement nochmals herzlichen Dank!

Eppstein, den 17. Oktober 2023

Magistrat der Stadt Eppstein

gez.

Stephan Euler